

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang ditulis dalam bab sebelumnya maka diperoleh kesimpulan tersebut sebagai berikut:

1. Metode mendidik anak yang ditawarkan oleh Al-Qahthani memiliki 10 pembahasan yang terbagi menjadi 3 bagian, yaitu metode yang dilakukan pra kelahiran anak, pasca kelahiran dan saat memasuki usia baligh. Metode yang ditawarkan memang tidak dijelaskan secara tematis, namun dalam hal ini model mendidik anak yang terkandung dalam metode tersebut meliputi pendidikan dengan nasehat, pendidikan dengan kasih sayang, pendidikan dengan teguran, pendidikan dengan teladan dan pendidikan dengan pengajaran. Metode mendidik anak menurut Al-Qahthani bersumber kepada al-Qur'an dan hadis maka metode tersebut sangat sesuai dengan tujuan dari pendidikan Islam.

Konsep pendidikan yang terkandung dalam metode tersebut tidak hanya mengajarkan pendidikan agama akan tetapi juga mengajarkan pendidikan yang berkaitan dengan pekerjaan dunia. Maka sederhananya pendidikan menurut Al-Qahthani harus memiliki orientasi dunia dan juga orientasi akhirat.

2. Pendidikan keluarga saat ini meliputi pendidikan berupa ilmu tertentu, pendidikan akidah, pendidikan ibadah, pendidikan akhlak, pendidikan profesi dan pendidikan jasmani. Setidaknya dalam pendidikan yang dilakukan di setiap institusi terutama dalam keluarga harus mengajarkan enam aspek tersebut

sehingga nantinya terbentuk generasi yang kuat secara spiritual, moral dan juga finansial.

Dari penjelasan tersebut maka metode yang ditawarkan oleh Al-Qahthani masih sangat relevan dengan pendidikan keluarga saat ini, sehingga metode tersebut dapat diadopsi dalam pelaksanaan pendidikan di lingkungan keluarga terlebih dapat diperbaharui supaya lebih efektif.

Selain itu metode mendidik anak menurut Al-Qahthani dari segi tujuan dan orientasinya juga sejalan dengan tujuan dalam sistem pendidikan di Indonesia. Sehingga metode tersebut juga masih relevan dengan pendidikan nasional saat ini.

B. Saran-saran

Dalam penulisan skripsi ini masih belum memenuhi penulisan yang sempurna, masih banyak keliru dan juga kesalahan baik dalam pengetikan, teknis, konten maupun yang lainnya. Oleh sebab itu bagi para pembaca perlu kiranya memberikan kritik dan masukan yang bersifat membangun untuk menyempurnakan kepenulisan ini. Dari pembahasan yang dilakukan dalam kepenulisan ini ada beberapa hal yang perlu diperhatikan oleh kita semua:

1. Pendidikan adalah tanggung jawab kita bersama oleh sebab itu bagi para orang tua, pendidik dan seluruh masyarakat agar lebih memperhatikan pendidikan anak-anak kita terutama pendidikan penguatan agama. Di mana kita telah mengalami krisis moral pada saat.
2. Dalam proses pendidikan diperlukan metode dan cara yang tepat untuk keberhasilan pendidikan yang dilakukan. Oleh sebab itu bagi seluruh lembaga

atau pun keluarga agar dapat menggunakan metode yang sesuai dengan prinsip-prinsip keislaman. Di samping itu juga untuk memajukan bangsa dan negara, karena kemajuan suatu bangsa dilihat dari segi kemajuan pendidikannya dan output yang dihasilkan

C. Kata Penutup

Demikian penelitian ini dapat diselesaikan kritik dan sarannya sangat diharapkan sebagai perbaikan dalam penelitian ini semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca semuanya.